

NGO

Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie Aktif Menjaga Kamtibmas Selama Kebaktian di GKI Cibadak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 13, 2023 - 14:23



SUKABUMI - Kegiatan ibadah Jemaat Gereja Kristen Indonesia (GKI) Cibadak yang berlangsung di Jln Perintis Kemerdekaan Kelurahan dan Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi berjalan aman berkat peran aktif Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie. Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas A Fauzie menjalankan tugasnya dengan baik sesuai dengan Sprint yang diberikan oleh Polres Sukabumi.

Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, mengusung program AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG, yang diterapkan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie dalam kegiatan ini.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas A Fauzie memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat yang hadir dalam kebaktian, dengan poin-poin utama sebagai berikut:

1. Warga masyarakat dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika warga mencurigai adanya aktivitas seperti ini atau menemukan penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas. Tindakan ini penting untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat merugikan masyarakat.
2. Warga masyarakat juga diingatkan untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. Diberikan informasi kepada warga untuk segera menghubungi Kantor Polisi terdekat atau menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor Handphone yang telah diberikan, jika terdapat situasi atau informasi yang memerlukan tindakan dari kepolisian.

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie dan partisipasi aktif warga masyarakat, kegiatan ibadah berlangsung dengan aman dan tenteram, serta memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama